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① 子育て支援について 

 日本共産党長与町議員団では、昨年 10月から「町づくりアンケート」として町民

を対象にアンケート調査を行った。 

 アンケートには様々な意見が寄せられ、先日吉田町長へ届けたところである。 

 そのアンケートの意見を参考に質問をする。 

（１）保育料の軽減について 

  アンケートの中でも意見が多かったのが、保育料の軽減である。 

  吉田町長１期目の時に保育料の軽減がなされたが、それ以降他の自治体でも様々

な保育料軽減策がとられている。 

  その内容は「第２子、第３子は無料」「同じ保育所に通う場合は、その後の第２、

３子は無料」「第１子の年齢に関係なく第２子は半額、第３子は無料」などである。 

  長与町では、他の自治体と比べると、保育料の負担が重いと感じる世帯が多い。 

  他の自治体も参考し、保育料の軽減策はできないか。 

（２）不妊治療の補助について 

  本町では、不妊治療に長崎県の治療費助成制度を活用している。 

  全国の自治体では、県の助成制度と合わせ、自治体独自の助成制度がある。 

  本町でも独自の助成制度の考えはないか。 

  

② 高田越地区内の町有地について 

  高田越地区内にある、現在公園として活用している町有地は「町は売却したい」

との考えが示され、その後の議会報告会でも不満の声が出された。 

  一般質問でも取り上げ、多くの関係者が議会傍聴に来られて経緯がある。 

  その後、地元自治会には区画整理事業の中で、新たな公園を増設する考えだが、

その後の進捗状況と今後の町の考えを伺う。 

（１）地元自治会や公園利用者との協議は行ったのか。 

（２）売却の方針は変わらないのか。 

 

③ 交通環境整備について 

  交通環境整備にも様々な声が寄せられる。日常的に利用する道路などが不便な場

合は早急な改善を望むのは当然だと思う。 

  次の問題が解決できないか質問する。 

（１）西高田踏切の改善 

   交通量の増加により渋滞が頻繁におき、歩行者も大変危険である。 

   現在の進捗状況はどうなっているのか。 

（２）防犯灯の改善 

 東高田バス停から長崎市方面へ向かう歩道の防犯灯は、街路樹の陰に隠れ防犯

灯の役割をはたしていない。防犯灯の位置を下げるなど改善できないか。 

（３）改善が必要な町道 

   多くの町道の路面の改修が待たれている。今年度、改修できる町道はどれくら

いか。 

 


